
令和７年八幡市議会第２回定例会一般質問通告書のまとめ（その１）
（令和７年６月１１日開催分）

１－１ ①公共施設のＬＥＤ更新計画について

一般行政について ②街路灯のＬＥＤ化について

③ＬＥＤへ更新時の発注方式について

①マイボトル推奨・プラごみ削減について

②給水スポット導入について

③屋外業務の熱中症対策について

①ユニバーサルデザインの考えについて

②松花堂庭園のユニバーサルデザインについて

２－１

一般行政について

①八幡市におけるシニアの分類について

②シニアの孤立防止支援等について

③シニアの地域での活躍支援等について

①消防団員の定数等について

②消防団の現状と課題等について

３－１ ①男山団地のエレベーター設置・バリアフリー化について

一般行政について ②ＵＲ賃貸住宅の家賃補助について

３－２ ①万博の校外学習参加の状況や様子について

教育行政について ②安全性や、問題点の課題について

①少人数学級の現状と今後の取組について

②小学校低学年の複数教員の配置について

③専科教員の配置の現状と今後の取組について （次ページに続く）

大 野 裕 美
議 員
（ 併 用 ）

シニアの孤立防止と地域での活躍
支援について

少人数学級について

八幡市の地域防災力を担う消防団
について

男山団地について

質問者
（質問方式）

ＬＥＤ照明への更新について

清 水 章 好
議 員
（ 併 用 ）

ユニバーサルデザインのまちづく
りについて

八幡っ子の生きる力を育む教育に
ついて

①八幡っ子の生きる力を育む教育の現状と課題等について

熱中症対策について

質　問　分　野 質　問　事　項 具　　　体　　　的　　　内　　　容

中 村 法 子
議 員
（一問一答）

校外学習での大阪・関西万博参加
について

1



令和７年八幡市議会第２回定例会一般質問通告書のまとめ（その１）
（令和７年６月１１日開催分）

質問者
（質問方式）

質　問　分　野 質　問　事　項 具　　　体　　　的　　　内　　　容

３－２

４－１

５－１ マンション支援について ①民間マンションの耐震診断支援について

一般行政について ①市内におけるＰＦＡＳ検査について（河川、井戸、水道）

②今後の市内河川での検査箇所の拡充について

③城南衛生管理組合でのＰＦＡＳ検査の実施について

④今後の対策と市民・事業者への啓発について

５－２ ①介護保険の調整交付金について

福祉行政について

③介護の入所施設における低所得者支援について

④あんしんサポートハウスの増設に向けて

①障害者の地域生活支援事業における国の負担の推移について

②安心して障害サービスを受けられるようにするために
障害福祉事業について

山 本 邦 夫
議 員
（一問一答）

介護保険事業について

消防行政について
田 邊 晴 美
議 員
（ 併 用 ）

①救急体制の充実について

②今後の給食費の無償化について

ＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）検
査について

②調整交付金の国の減額分を第１号保険料に加算する理由につ
いて

②消防職員の働く環境について
一般行政について

学校給食費の無償化について
中 村 法 子
議 員
（一問一答）

教育行政について
①八幡市独自の支援の現状について
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令和７年八幡市議会第２回定例会一般質問通告書のまとめ（その２）
（令和７年６月１３日開催分）

６－１ ①市民提案制度の創設について

一般行政について ②政策形成過程における市民参画について

①通学路の交通安全対策について

②道路交通法改正に伴う啓発について

公共施設の整備について ①都市公園等のトイレについて

農業振興について ①地域未来投資促進法と農業振興の関連について

７－１ ①教員の働き方改革に配慮した教育課程の編成について

教育行政について ②水泳指導の民間委託について

③教員の未配置状況について

④チーム担任制の導入について

⑤家庭訪問について

⑥ＩＣＴ機器の活用について

７－２

一般行政について

８－１ ①市の地域防災計画のスフィア基準に基づく改善について

一般行政について ②大規模災害に備えた防災備品等について

②八幡市地域公共交通会議について

①公立保育園・幼稚園・こども園の再編計画について

教員の働き方改革について

防災について

交通安全対策について

横 須 賀 生 也
議 員
（一問一答）

南 本 晃
議 員
（ 併 用 ）

教員の働き方改革について

①ＰＴＡに関連する事務局について

①バス路線の拡充及びコミュニティバス、デマンド交通などの
充実について公共交通の充実について

就学前施設の今後について ②公立保育園・幼稚園・こども園の施設整備の国の補助につい
て

澤 村 純 子
議 員
（一問一答）

質　問　分　野 質　問　事　項 具　　　体　　　的　　　内　　　容
質問者

（質問方式）

市政への市民参画について
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令和７年八幡市議会第２回定例会一般質問通告書のまとめ（その２）
（令和７年６月１３日開催分）

質　問　分　野 質　問　事　項 具　　　体　　　的　　　内　　　容
質問者

（質問方式）

９－１ ①図書整備の現状と課題について

一般行政について ②新聞配備について

③学校司書配置・待遇について

①加齢による聴力低下の早期発見について

②補聴器補助制度の創設について

①橋本陣屋跡発掘調査について

②文化財保護審議会について

③橋本駅周辺整備と文化財保存活用について

１０－１ ①高齢者介護・支援の利用実態について

一般行政について ②高齢者介護・支援の改善について

①児童相談の実態について

②児童相談の改善について

学校図書館について

文化財保護の在り方について

叶 善 之
議 員
（ 併 用 ）児童虐待について

補聴器購入助成について
中 村 正 公
議 員
（一問一答）

高齢者介護について
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令和７年八幡市議会第２回定例会一般質問通告書のまとめ（その３）
（令和７年６月１６日開催分）

１１－１ ①石清水八幡宮駅前周辺整備について

一般行政について ②観光まちづくりを進める体制について

③持続可能な観光まちづくりに向けた取組について

①農業振興地域整備計画におけるほ場整備計画の進展について

②ほ場整備計画の進捗について

１２－１ ①市内で営業されている中小業者の営業状況について

一般行政について ②市の商工業活性化補助制度について

③中小業者の市独自の支援策について

①子どもの医療費助成について

②国民健康保険の18歳以下の国民健康保険料の均等割について

１３－１ ①外国人住民との共生の課題などについて

一般行政について

③外国人住民などの介護保険・介護職員などについて

④外国人住民などの生活保護・奨学金などについて （次ページに続く）

質　問　分　野 質　問　事　項 具　　　体　　　的　　　内　　　容
質問者

（質問方式）

観光まちづくりについて

鷹 野 雅 生
議 員
（ 一 括 ）

農業振興地域整備計画について

③農業振興地域整備計画と併せてほ場整備計画を見直さなかっ
た理由について

④ほ場整備済みの最優良農地に産業振興ゾーンを設定した理由
について

⑤未整備田への産業振興ゾーンの設定及び民間活力の活用につ
いて

⑥農家の意向に沿った実現性のある土地利用整備を図る必要性
について

物価高騰、消費税等に係る中小業
者支援策について

医療分野の子育て支援について

巌 博
議 員
（ 併 用 ）

八幡市における外国人住民につい
て

岡 本 美 徳
議 員
（一問一答）

②外国人住民などの市税・国民健康保険・国民年金などについ
て

5



令和７年八幡市議会第２回定例会一般質問通告書のまとめ（その３）
（令和７年６月１６日開催分）

質　問　分　野 質　問　事　項 具　　　体　　　的　　　内　　　容
質問者

（質問方式）

１３－１ ①子育て支援について

一般行政について ②クーリングシェルターなどについて

③図書環境について

④市民サービスの公平性と利便性向上について

１４－１ ①園児・児童・生徒数の見通しについて

一般行政について ②学校・学級の適正な配置や規模について

③就学前施設・児童施設の編成について

④幼児教育と小学校教育の連携について

⑤小中一貫校について

⑥コミュニティスクールについて

⑦学校施設の長寿命化と複合化について

⑧旧小学校施設の今後の方針について

⑨子育て・教育施設の今後の方針について

１５－１ ①移住定住促進について

一般行政について ②転出防止策について

③企業誘致について

④空き店舗の活用について

子育て・教育施設等について
福 田 佐 世 子
議 員
（ 併 用 ）

若者が定着するまちに向けて 山 口 克 浩
議 員
（ 一 括 ）

高次脳機能障害者への支援につい
て

①本市の現状と支援の強化について

八幡市民の住環境について
岡 本 美 徳
議 員
（一問一答）
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